
 

 

 

 Bologna, 3 agosto 2017 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

DICHIARAZIONE DEL PRESIDENTE GIORGIO TABELLINI  

IN RELAZIONE ALL’INGRESSO DI ATLANTIA  

NELL’AZIONARIATO DELL’AEROPORTO DI BOLOGNA 

 

<E’ con soddisfazione che salutiamo l’ingresso di Atlantia all’interno 

dell’azionariato dell’Aeroporto di Bologna. 

Siamo convinti che Atlantia, gruppo industriale italiano con grandi 

competenze ed esperienze nella gestione di aeroporti,  fornirà un apporto 

importante orientato alla  valorizzazione dell’infrastruttura.  

Il valore al quale sono state scambiate le azioni dimostra quanto il lavoro 

svolto sull’Aeroporto di Bologna sia stato importante, proficuo ed efficiente, 

ed è quindi grande la soddisfazione con cui salutiamo l’ingresso degli 

investitori nella nostra società.  

Sarà interesse di tutti i soci lavorare insieme per un futuro di sviluppo>.  
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